
Pièces 6 Pièces

Superficie 128 m²

Référence W-02PM2U

Prix 1 240 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Rare sur  le  marché !  Exclusivité  Engel&Völkers.Vous serez charmés par  cette villa

de  style  Belle  Epoque,  située  à  pied  des  plages,  des  commerces  et  des

transports.Le niveau principal est composé d'un salon-salle à manger, une grande

cuisine indépendante et d'une chambre de maître avec sa salle d'eau.L'ensemble

des  pièces  offrent  un  volume généreux,  une  grande hauteur  sous  plafond propre

au style Bourgeois, ainsi que de hautes baies vitrées donnant accès à une grande

et large terrasse agrémentée d'une pergola avec belle vue mer.Un second niveau

abrite 2 autres chambres bénéficiant également de ...

Rare  for  sale!  Sole  agent  Engel&Völkers.Belle  Epoque  villa  located  at  walking

distance  from the  beach,  shops  and  transports.The  main  level  is  composed  of  a

living-dining  room,  a  large  independent  kitchen  and  a  master  bedroom  with  its

shower room.The whole rooms enjoy lofty volumes, high ceilings for this Bourgeois

style property, and also high French windows giving access to a large terrace with

pergola  and  nice  Seaview.A  second  level  comprises  2  other  bedrooms  also

enjoying  sea  views  and  a  shower  room.  Independence  possible  for  this

accommodation.Between these 2 floors is located a terrace ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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